

ASAMBLEA DE RISARALDA

04/02/2016

El Zika preocupa a los diputados de Risaralda

Por proposición del diputado Durguez Espinosa se expuso en la Asamblea de Risaralda, la situación real sobre el Zika en el departamento. “Hace días trajimos esta proposición que fue aprobada por todos los diputados, la idea era que las secretarías de Salud de Risaralda, Pereira y Dosquebradas vinieran a hablarnos de ese tema”, dijo.

Resaltó que en Risaralda hay 112 casos “14 de estos corresponden a mujeres embarazadas, así que esperamos que las autoridades correspondientes estén tomando todas las medidas de precaución posibles, porque dicen que viene el pico más alto del virus, en unos seis meses”. Espinosa, recalcó en que el objetivo de esta invitación es un llamado a la prevención y a que se haga una presencia concertada de las tres entidades de salud contra el zancudo transmisor.

Por su parte, la diputada Vivian López, dijo que al igual que la enfermedad, le preocupa la manera cómo se está fumigando en Pereira, “lo están haciendo sin avisar. El pasado martes, mi sobrino de 11 años sufrió envenenamiento accidental por vías respiratorias, eso le puede pasar a cualquier persona, así que hay que tomar la precaución del caso, porque si no haríamos más grave el remedio que la enfermedad”.

Al respecto, Cristian Herrera, Director Operativo de Salud Pública, enfatizó en la importancia de identificar este virus, tenemos que modificar los estilos de vida, ser conscientes de hacer un frente para erradicar el zancudo. Si no tenemos fuentes de agua estancadas y objetos inservibles como tapas de gaseosa, estaremos más seguros, pues el insecto lo usa como nido”, comentó.

Recalcó en que este virus puede generar microcefalia y Guillain-Barré, “los síntomas son fiebre alta, conjuntivitis, la sintomatología es más leve que la de dengue, sin embargo es más peligroso sobre todo para las mujeres embarazadas”.

No automedicarse y consultar de inmediato al médico, fueron las recomendaciones de Herrera.

Atención para los adictos a la heroína

El presidente de la Asamblea, Alexander García Morales, hizo un llamado a la secretaría de Salud Departamental, para que tome medidas con respecto al alto consumo de heroína en Risaralda, “es preocupante que no le estemos prestando atención suficiente a los que la consumen”, dijo.

Solicitó que ese despacho haga un convenio con el Homeris y con diferentes hospitales para que las personas consumidoras de ese alucinógeno tengan servicios y atención, “que les den la metadona que es necesaria para su tratamiento en todos los centros correspondientes, pero además ayuda sicológica. Seguimos insistiendo en que un consumidor no va a venir desde Dosquebradas o Santa Rosa por una pasta que la venden hasta en el mercado negro. Pienso que tenemos que estar muy atentos porque este flagelo de la heroína cada vez afecta más a

nuestros risaraldenses con índices altos de consumo sobre todo en Pereira y Dosquebradas y eso se va extendiendo. Creo que como ente departamental y como coadministradores del departamento debemos hacer un llamado no solo en la prevención, sino en el tratamiento”, señaló.